

BASES

Este periódico se publica todos los días menos los festivos, repartiendo además gratis una edición, a los obreros.

Oficinas:
Beato Diego de Cádiz n.º 6.
y talleres en la misma casa.

LA INFORMACION

PERIODICO DE LA TARDE

SUSCRIPCION

En Cádiz, al mes Ptas. 1'50
Provincias, trimestre e 5'00
Número del día 10 cénta-
Anuncios a precios mé-
dicos, con extensa circula-
ción por insertarse en las
ediciones que en gran nú-
mero se reparten gratis.

Crónica Municipal LA SESIÓN DE ANOCHE

De segunda convocatoria se reunió anoche la Excma. Corporación municipal, bajo la presidencia del Alcalde señor Díaz García, con asistencia de los concejales señores Fuentes (don Diego), Martínez de Pinillos (don Sebastián), Rodríguez Guerra, Moreno, Andrade, Sánchez Camacho, Martínez Cambronero, Estévez, Rivas, Verdugo, Fernández Copello, Gallego, Portela, Pineda y Aparicio.

Se dió lectura al acta de la anterior sesión que fué aprobada.

Entrase en la orden del día.

Oficio de la Junta de Obras del puerto encareciendo que se realicen las obras necesarias para la construcción del colector de la calle Isaac Peral y desague del mismo al mar del Sur á fin de evitar el actual del alcantarillado en la dársena número 1.

Acuérdase pase á la Comisión de empedrado y madronas.

Informe de las Comisiones unidas de Fomento y Urbanización de Extramuros, acerca de la cesión de terrenos con destino á la construcción de casas baratas para obreros. Apruébase.

Expuesto de la Comisión de Gobierno interior aceptando la proposición del señor Rodríguez Guerra, de que se practique una inspección y recuento de los enseres propiedad del Municipio. Apruébase.

Informe de la misma Comisión estimando se conceda pensión con cargo al Montepío de empleados subalternos, al que fué sereno Guillermo Pardo Armario. Aprobado.

Informe de igual Comisión negando pagas de toca, solicitadas por doña Luisa Garrido Parra. Apruébase.

Informe de la referida Comisión proponiendo se conceda pensión á la viuda del hijo adoptivo de la ciudad, don Horacio Alfredo Jiménez de Cádiz.

Se aprueba, acordándose á propuesta del señor Alcalde pase á la Comisión de Hacienda para que ésta indique del capítulo que se le ha de abonar en lo que resta de ejercicio.

Cuentas del suministro á presos en el mes de Julio último. Aprobado.

Expuesto de la Alcaldía proponiendo celebrar la función que anualmente se dedica á San Roque.

Apruébase con el voto en contra del señor Aparicio.

Expuesto de la Alcaldía proponiendo se disponga de la cantidad de diez mil pesetas para la propaganda del Centenario de 1812.

El señor Rivas dice que merece plácemes el señor Alcalde por el expuesto á que se ha dado lectura.

(Entra en sala el señor Uhthoff). Continúa el señor Rivas diciendo que valía más que la Comisión hubiese informado en el asunto y ahora se votaría la urgencia.

Ruega, pues, pase á la Comisión el expuesto, para que ésta informe inmediatamente.

El Sr. Alcalde manifiesta que tiene precedentes, como ocurrió en San Fernando, de que en la época en que se celebraron los festejos, aquél Ayuntamiento no temía consignación en presupuesto para los mismos y re-

currió á la Junta que le autorizó para procurar recursos, lo que se llevó á efecto según dijo el señor Alcalde de San Fernando, pues le fueron entregadas 50.000 pesetas, entendía que el Ayuntamiento de Cádiz debía hacer lo mismo, y haciéndose intérprete de los deseos mostrados en la reunión celebrada por la Junta local en la Diputación en la que estaban representadas todas las fuerzas vivas de la población, es por lo que ha presentado el expuesto, pues no quiere que nunca se diga que se pone en contra de la opinión.

El Sr. Rivas expresa que la presidencia sufre un error, pues dijo en sesión pública que no había nada para fiestas ni propaganda.

Añade dicho señor que se felicita del cambio de opinión del señor Alcalde.

Contéstale el Sr. Díaz García.

Interviene en la discusión el señor Portela para una aclaración.

El Sr. Uhthoff expresa que se debe poner á votación la urgencia del expuesto, pues el tiempo aprémia.

Agrega que si alguien se va á beneficiar con las fiestas del Centenario es Cádiz.

Estima que la propaganda es indispensable y tiene que hacerse en los actuales momentos.

El Sr. Martínez de Pinillos muéstrase conforme con lo expuesto por el Sr. Uhthoff.

Entiende que la propaganda en estos momentos es de los asuntos de mayor interés para Cádiz.

Es partidario de que en asunto como antes se dice de tanto interés, se dejen miras políticas, como viene sucediendo en todos cuantos asuntos se tratan en el Ayuntamiento.

El Sr. Portela estima es excesiva la cantidad que se propone en el expuesto para propaganda, y dice, votará la minoría católica en contra del expuesto, por entender que esas diez mil pesetas se deben destinar á otros servicios del Ayuntamiento.

El Sr. Rivas contestando al señor Pinillos, dice que él ha propuesto que pase á la comisión porque como se sabe hay dos gaditanos que se han prestado á responder de los carteles para la propaganda y estos se están ya haciendo.

Dice que esos dos gaditanos que han garantizado, son los señores don Juan Aramburu y D. Cayetano del Toro.

Conféstale también al Sr. Portela, que en el expuesto leído no se marca cantidad, y por lo tanto, no sabe á que se refiere el Sr. Rivas.

Este rectifica, expresando que él ha oido decir que iban á gastar diez mil pesetas.

El Sr. Martínez de Pinillos dice que á pesar de que esos dos ilustres gaditanos hayan garantizado los carteles para la propaganda, eso no quiere decir que el Ayuntamiento esté obligado á declarar urgente la propaganda y pago de los carteles que han de servir para hacer la misma.

Apruébase el expuesto y se declara urgente.

Distribución de fondos para el mes actual. Apruébase.

Instancias que pasan á las respectivas comisiones.

No habiendo más asunto de que tratar, se levantó la sesión.

POR TELEGRAFO

En Barcelona

Madrid 11, 2'30 m.

Telegrafian de Barcelona que se ha verificado una manifestación tumultuosa, para protestar del fusilamiento del reo del Numancia.

Se dieron muertas al Gobierno. Hicieron muchas detenciones.

La policía tuvo que dar violentas cargas para evitar que los manifestantes rescataran á los detenidos.

Resultaron cinco heridos.

Pic X

El Papa ha pasado la noche tranquilo, molesto por la dolencia que sufre.

El cólera

Los despachos oficiales de Italia dicen, que en los últimos cuatro días ha habido 536 invasiones de cólera y 280 defunciones.

Madrid 11, 30 n.

Firma de Marina

Se han firmado los siguientes decretos y reglas disposiciones del Ministerio de Marina:

Disponiendo causen baja por edad en el escalafón, los capitanes de navío de la escala de tierra, D. Rafael Carril y el Sr. Campan.

Nombrando en propiedad, segundo jefe de Estado Mayor de la Jurisdicción de Madrid, al capitán de fragata Sr. Zanón.

Nombrando tercer comandante del crucero Carlos V, al teniente de navío de primera clase señor Carrillo.

Disponiendo que se encargue del mando del cazatorpedero Proserpina, el teniente de navío de primera clase D. José González.

Consejo de ministros

A las cinco de la tarde comenzó el Consejo de ministros.

Fué breve.

Aprobáronse varios expedientes de Fomento.

El Sr. Gasset informó á sus compañeros sobre una reclamación que le han dirigido los contratistas de obras públicas para que se les paguen las deudas.

Aprobóse un Real decreto de Guerra sobre la división del Cuerpo de Administración militar en un cuerpo de gestión y otro de intervención.

Hablóse de la distribución del crédito concedido para medidas de Sanidad.

También se trató de las cuestiones planteadas en el Consejo de ayer, relacionadas con los Ministerios de la Guerra y de Marina.

El Ministro de la Gobernación señor Barroso desmintió los rumores alarmistas de Barcelona.

Prueba que hay tranquilidad, que el Capitán general Sr. Weiller marchó á Madrid.

El Ministro de Fomento Sr. Gasset, despidióse de sus compañeros, al por marchar á Vichy.

Escriptor preso

El Sr. García Cortés se ha constituido hoy detenido en prisiones militares.

En un artículo que publica, dice que nunca trató de huir y que si no se ha presentado antes, ha sido por tener que arreglar algunos asuntos particulares.

Niega que pronunciara las palabras por las que se le persigue.

Atribúyelo á una mala interpretación de los periódicos.

Además, dice que los conceptos antimilitaristas se atribuían á Francia y á Alemania.

La viuda del fusilado

Comunican de Cartagena que varios vecinos han proporcionado ropas para el luto á la viuda del fegonero Antonio Sánchez, fusilado por los sucesos de la Numancia, y que vive en aquella ciudad.

En la última carta que el desgraciado escribió á su mujer le relataba las grandes penalidades que sufría deseando cumplir el tiempo que le quedaba de servicio.

Ingresó en el Apostadero en 31 de Enero de 1910.

El tiempo

Comunican de Burgos que continúan reinando temporales en toda la provincia.

En Castrojeriz descargó una importante tormenta.

Inundáronse varios edificios, ahogándose mucho ganado.

Desgracia

Dicen de Castellón que el automóvil del Barón de la Puebla, que pasaba á toda velocidad por la carretera, espantó á la caballería de un carro que guiaba un individuo llamado Casanova.

Este cayó debajo del coche, muriendo en el acto.

Espantoso crimen

Dicen de Valencia que en el pueblo de Quesa, un vecino mató á su hijo de un hachazo en la cabeza.

Nuevo alcalde

En Valencia se ha posesionado interinamente el alcalde Sr. Valentí.

Los franceses en Marruecos

Comunican de Rabat, que ayer marchó el general Moinier con dirección al Este, manteniendo, sin embargo, en Rabat, su cuartel general.

Tribus rebeldes

Las cabilas de Zemur y Fuernan, continúan excitadísimas.

Han enviado emissarios á los de Benigild, invitándoles á reanudar las hostilidades.

Los bereberes han saqueado una tienda de los israelitas en las afueras de Sefrú, pero no lograron entrar en la ciudad.

Noticias de origen francés tienden á presentar la situación en los alrededores de Fez como muy poco tranquillizadora.

Atribuyen á Ait-Jousi, un estado de abierta rebelión.

La inquietud repercute en Mequinez.

Nueva residencia

Asegúrase que el Sultán de Marruecos proyecta trasladarse á una capital del Sur.

Los sucesos de Barcelona

Telegrafian de Barcelona que el gobernador civil ha insistido en que no se repetirán los sucesos de anoche, pues será inexorable.

Enterarse de los sucesos y lamentar lo ocurrido, mucho más estando la escuadra extranjera allí tendida.

Los centros radicales tienen la bandera á media asta en señal de duelo por el fusilamiento del marinero del Numancia.

Dícese que los tiros que se dispararon no pasaron de ocho.

Subvención retirada

El Ayuntamiento de Barcelona ha retirado el dictamen por el que se concedían 1.000 pesetas de subvención para el raid de aviación Barcelona-Zaragoza-Madrid, por haberse desistido de celebrarlo.

Desgracia

Dicen de Mataró que un comerciante cayóse á un depósito de aceite al tratar de coger una muestra.

Quedó muerto.

El tónico indispensable:

Las PÍLDORAS PINK.

Muchas mujeres, en todas las clases sociales, son entusiastas por las Píldoras Pink. Naturalmente, no cabe otra explicación de este hecho si no es el bien que las Píldoras Pink han realizado y diariamente realizan en la salud de esta multitud de mujeres.

Sea de la alta sociedad, sea sencillamente obrera, la mujer tiene necesidad de un medicamento para sostener su débil organismo. Poquissimas mujeres poseen un temperamento harto fuerte para que puedan prescindir de una medicación tónica. Gran número hay de medicamentos tónicos, regeneradores; por consiguiente, si el favor general va á las Píldoras Pink quiere decir que, en opinión de las mujeres, las Píldoras Pink son las que mejor corresponden á sus necesidades, esto es, las liberan mejor de sus incomodidades.



Srta. CARMEN MORENO ORTIZ
(C. Ruiz.)

He aquí un ejemplo entre miles de ellos:

La Srta. Carmen Moreno Ortiz, Calle de la Cruz, nº 12, en Cabra (Córdoba), se hallaba profundamente quebrantada por la anemia y se ha restablecido muy bien gracias á las Píldoras Pink. He aquí la carta que á consecuencia de su curación nos ha dirigido esta señorita.

Había llegado á encontrarme excesivamente anémica. Tenía mal semblante, comía poquísimo pues carecía de apetito; nunca podía decir que había pasado un día bueno, un día en que pudiera exclamar: hoy no he sufrido. En efecto: experimentaba numerosos modos de malestar: punzadas en el costado, opresión, aturdimiento, zumbido y retintín en los oídos, dolorosa sensación de frío y por último y sobre todo jaquecas que duraban días enteros. Despues de muchas tentativas infructuosas con diversos medicamentos tomé las Píldoras Pink que me han restablecido con suma rapidez.

Las Píldoras Pink son de soberanos efectos contra la anemia, clorosis, debilidad general, dolores de estómago, jaquecas, neuralgias, neurastenia.

Las Píldoras Pink se hallan de venta en todas las farmacias al precio de 4 pesetas la caja, ó 21 las seis cajas.



No beras más, este vicio no es más que nuestra ruina.

Ahora es posible curar la pasión por las bebidas embriagadoras.

Los esclavos de la bebida pueden ser librados de este vicio, aun contra su voluntad.

Una cura infotiva llamada Polvo Coza, ha sido inventada, es fácil de tomar, apropiada para ambos sexos y todas edades y puede ser suministrada con alimentos sólidos ó bebidas, sin conocimiento del temerario.

MUESTRA Todas aquellas personas

que tengan un embriagador en la familia ó entre sus relaciones, no deben dudar en pedir la muestra gratuita de Polvo Coza. Escriba hoy COZA POWDER Co., 76 Wardour Street, Londres, Inglaterra. El Polvo Coza puede ser también obtenido en todas las farmacias y si Vd. se presenta á uno de los depósitos al pie indicados puede obtener una muestra gratuita. Si no puede Vd. presentarse, pero desea escribir para adquirirla muestra gratuita, diríjase directamente á COZA POWDER CO. 76 Wardour Street, Londres 84.

Depósitos: en Cádiz: Farmacia de Matute

Plaza Isabel II 2—Farmacia de José Hohr,

Cánovas del Castillo, 37. Droguerías de Ra-

món E. Casal, Aranda, 2 y Fernán Caballe-

ro 12.—En La Línea: Farmacia de Andrés Ruiz, Clavel, 20.—En Sanlúcar de Barrameda: Farmacia de M. Amores Rebollo.—En San Fernando: Farmacia de José Bada, Constitución 154.

TRABAJO NOCTURNO

Dos horas 5 pesetas

Señoras y caballeros: se pueden ocupar en la elaboración de un maravilloso invento alemán, de fácil ejecución. Se practica en casa de día y de noche valiéndose de luz artificial (eléctrica, gas, petróleo ó con la de una cerilla misma). Facilitamos trabajo que adquiere esta Casa para una propaganda religiosa mundial y remitimos á todo rincón de España instrucciones y muestras gratis, solicitandolo en una simple cartulina postal á nombre del director de la «Unión Romana Universal».

Madrid.

La corrida de los Miuras

Crece la animación para la corrida que, organizada por la Liga Industrial de Restaurants y Cafés se anuncia en nuestro circo, para el día 15 del corriente Agosto.

Realmente, tanto por la atrayente combinación lograda, como por el verdadero desprendimiento que ha presidido en el criterio de los organizadores, llevado hasta el punto de anunciar la fiesta para un día de entre semana y por añadidura martes, con el exclusivo objeto de que la corrida constituya un número (siquiera sea el único bueno de la Velada de Agosto) merece la importante agrupación patronal, á que venimos refiriéndonos, todo género de plácemes.

Ganadería de D. Eduardo Miura, con Miunto, Fuentes y Martín Vázquez, supone tan importante presupuesto, que solo un verdadero alarde de desprendimiento puede lograr el milagro de que la Plaza de Toros de Cádiz, sin subvención oficial alguna, llegue á verlos funcionar.

Buena prueba de lo que sostengamos la ofrecemos, el que á esta hora estén vendidas localidades para toda la provincia y lo que es más de extrañar, para Madrid.

Infuye grandemente en el entusiasmo general, el que la corrida de Cádiz es para Fuentes de una importancia principalísima, porque de ella depende la temporada de América y la española del año próximo.

Como complemento, que asegura un día grande, el futuro día quince, se han organizado trenes especiales

Para seguir en buena salud:

Purificad Regenerad Fortificad

VUESTRA SANGRE

con el

DÉPURATIVO RICHELET

Todos los que son cuidadosos de su Salud, aunque no padeciendo ninguna enfermedad, deben de tomar dos ó tres veces por año, el tratamiento del Dépurativo Richelet.

Este precepto no se debe nunca poner en olvido.

Señor L. RICHELET, 13, rue Gambetta, SEDAN (Francia).

Depósito general y venta.—Droguería de don Francisco Loyarte, calle de San Ignacio de Loyola, 9.—San Sebastián.

DEPOSITO EN CÁDIZ.—Restituto Matute, plaza Isabel II. En San Fernando, M. Matute, (Farmacia).—En Sanlúcar, R. Matute, Farmacia y Droguería.

desde Sevilla y Sanlúcar, con retorno á las 12 y 5 de la noche.

Felicitamos nuevamente á la Liga, y muy particularmente á la Comisión organizadora, y deseámosles todo el buen éxito que sus magníficos deseos merecen.

INFORMACION LOCAL

Navegación

Vapores de la Compañía Trasatlántica de Barcelona.

El Legazpi salió el jueves 10 de Barcelona para Valencia.

El Montserrat llegó el jueves 10 á Barcelona.

El Fernando Poo salió el jueves 10 de Colombo para Singapure.

El León XIII salió el miércoles 9 de Tenerife para Montevideo.

El M. L. Villaverde salió el jueves 10 de Dakar para Santa Cruz de la Palma.

El Buenos Aires llegó el jueves 10 á New-York.

El R. M. Cristina llegó el jueves 10 á Bilbao.

El Ciudad de Cádiz llegó el jueves 10 á Las Palmas.

Nueva Junta

La sociedad de Pintores de esta capital, en su sesión celebrada últimamente acordó la elección de nueva Junta Directiva, designando para la presidencia á don José Mata.

TIPOGRAFÍA MODERNA,
Beato Diego de Cádiz, 1 duplicado.